
CARTA A UN 

Q uerido maranchonerola es mi intención contarte 
hechos de nuestro querido Pueblo desde el 24 de julio, 

fecha en que llegué, hasta el 11 de septiembre que un ligero 
esguince de tobillo precipitó mi vuelta a Madrid. 

Me encontré un Pueblo más verde de lo habitual en estas 
fechas: las hierbas y cardos estaban muy altos, la cosecha 
sin recoger y la Fuentevieja echaba un hermoso chorro. Mayo 
y junio fueron lluviosos. El cementerio estaba limpio. La 
alameda muy bien arreglada y con flores. 

La cosecha agrícola se retrasó pero debió ser buena; 
según los agricultores "No se ha dado mal". Hemos tenido 
endrinas y ciruelas. Las lagartijas pequeñas aparecieron más 
tarde. Los aviones y vencejos se quedaron más tiempo en 
nuestro pueblo. 

En general creo que hemos estado menos gente en agosto 
que otros años; en cambio, la semana de fiestas el Pueblo 
multiplicó sus habitantes. Me gustaría hacer una estadística 
para conocer el número de habitantes que duermen o que 
pasan la noche de la víspera de la fiesta en Maranchón 
(Necesito alguna ayuda pues la manera de hacerlo ya la he 
planeado). 

Mientras estuve en Maranchón disfruté de un clima 
veraniego muy bueno; únicamente dos o tres días en torno al 
13 de agosto y el 22 de agosto, que cayó una gran tormenta. 
bajaron las temperaturas 

Los bares han estado abiertos los tres. Mucho cambio 
de camareros en algunos. Confío en que vayan aprendiendo 
el oficio y que el próximo año haya raciones de cocina con 
asiduidad. Dos bares siempre tienen "Menú del día" 

Las costumbres van cambiando en Maranchón: se 
trasnocha menos, se madruga, se pasea por carreteras y 
campo, se hace bastante deporte, vienen muchos los fines 
de semana, sube menos gente a la Ermita. 

Además del Supermercado Aldi, vienen, entre semana, 
camiones de fruta y pescadero con regularidad. A veces, los 
martes y jueves, la Fuentevieja parece un mini mercadillo. 
Siempre aparece algún colchonero, melonero, tapicero que, 
con sus altavoces, rompen el silencio de la mañana. 

El servicio de recogida de basuras funcionó este verano 
mejor que el pasado. El servicio de butano fue horroroso: 
cambiaron el distribuidor, nos dieron un teléfono para hacer 
pedidos de bombonas y nunca lo cogían, vinieron muy pocas 
veces y, el que vino en septiembre, no conocía el oficio de 
repartidor, era incompetente y poco servicial. No era de 
extrañar que la frase de despedida entre los vecinos fuera 
"Te dejo la bombona, cógemela si puedes". 4 Tuve que coger 
yo. Al próximo año ya no sabré lo que les tengo que cobrar. 
La verdad que lo de cobrar es lo que menos me preocupa. 
Lo que más me enfadó es que tuve que dejar la partida de 
mus, i r  a por el coche. cargar las 4 bombonas y perseguir 
al camión del butano por todo el pueblo para encontrarlo 
donde se junta la calle del"Charcón" con la carretera. 

El servicio de agua corriente ha funcionado bastante 
bien. Algunos días tuvieron que cortar el agua de madrugada 
porque al parecer se pierde mucha por las cañerías. Creo que 

van a cambiar la red de reparto. El depósito nuevo ya está 
hecho. 

Debe decirte que hemos tenido muchos programas de 
fiestas y actividades: S.Pascual, celebración de S.Cristóbal, 
actividades de la Migaña, Ayuntamiento y Asociaciones 
culturales, fiestas patronales en honor de la Virgen de los 
Olmos. Creo que se deberían coordinar un poco para no tener 
dos acontecimientos a la vez; eso sí, es bueno que tengamos 
programas. 

Nuevo mayordomo de S. Cristóbal, Pedro García Bueno, 
y tres detalles nuevos: se rifaron litros de gasóleo, nos 
dieron placas de S.Cristóbal para el coche y hubo un grupito 
musical. 

Hemos empezado a utilizar la plaza de toros para algo 
más que dar corridas. Ha contribuido a ello el que se haya 
iluminado por la noche,que tenga agua y luz e1éctrica;además 
pusieron una barra tipo bar. Dos actos nocturnos: Maranrock 
y Disco Móvil .Con luz natural gozamos del espectáculo de 
motos de trial y bicicletas. En fiestas tuvimos corrida de toros 
televisada por Castilla la Mancha y un espectáculo ecuestre 
de diferentes tipos de domas. Para evitar el peligro de la 
carretera se habilitó el piazo que hay junto a la misma con 
un camino. 

Cada vez somos más los que tenemos videocámaras y 
hacemos videos y DVD . La Ermita es el estudio de grabación 
por excelencia. Todos queremos llevarnos algo de la Virgen 
o de las novenas; pues bien, este verano tuve la ocasión de 
comprobar que algunas grabaciones las vieron en vida dos 
personas que ya están más cerca de la Virgen. Tengo una idea 
para grabar un DVD excelente (Hablaré con Paco). 

Hicimos un DVD muy bueno para un gran pregón de 
Amparo Castellote. 

Para evitar las posibles lluvias en fiestas instalaron una 
gran carpa en la pista y, de esta forma, el viernes, que llovió 
antes de cenar, no impidió tener la verbena nocturna. Me 
gustó mucho la orquesta nuevo Talismán porque fueron 
los Únicos que consiguieron juntarnos a todos los de mi 
familia en la pista. Insomnio cantaban casi todas en inglés 
y parecían que reñían o estaban muy enfadados, así que, me 
fui a la cama y de Bakara creo que mucho pasodoble. Cada 
uno tiene unos gustos y a los jóvenes les gustó lnsomnio .Los 
pasacalles, dianas, toros y pregón corrieron a cargo de una 
charanga de Sacedón que animó todo lo que pudo. Me dio 
mucha pena no escuchar a "Los músicos de siempren.Creo 
que habría que encontrarles un momento para no olvidar 
nuestras tradiciones. Las fiestas, que terminaron con unos 
bonitos fuegos artificiales, fueron largas y estupendas. 

La música que más me gusta la interpretamos en el coro. 
Con arreglos de Juan Carlos y la dirección de Celia, que 
cualquier día se nos va a "esguadernar".Con voz alta para que 
nos oiga la Virgen y nuestros antepasados del cementerio 

Tres damas de la virgen acabaron su cometido: Paola 
Muñoz Caballero, Cristina de Castro Ramos y Ana Sebastián 
Cendejas.Tres nuevas las sustituyeron: Celia González Medina, 
Mercedes Atance Sánchez y Consuelo Fraile Mellado. 
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